

L'indépendant, 24/07/23

Tourisme : les élus engagés autour d'un nouveau modèle



Les élus des intercos Pyrénées Catalanes et Pyrénées Cerdagne réunis en comité de pilotage Avenir montagnes tourisme ingénierie.

Les responsables ont choisi de définir un positionnement clair, capable de structurer l'écosystème touristique.

Bénéficiant conjointement du volet accompagnement du fonds Avenir montagnes, les interco Pyrénées Catalanes et Pyrénées Cerdagne sont engagées depuis plusieurs mois dans la construction d'un modèle de développement et de diversification touristique plus résilient et plus durable.

Plusieurs réunions préparatoires ont permis de dégager les enjeux majeurs liés à la transition des activités touristiques du territoire et fixer les ambitions prioritaires de travail. Elles ont été listées autour du positionnement, de la promotion et de la mise en marché, du développement de l'itinérance et des offres valorisant les patrimoines naturels et culturels, ou encore de l'amélioration des conditions d'accueil. Les élus locaux et représentants des collectivités et de l'État, directeurs des stations et d'offices de tourisme ainsi que partenaires du territoire (CCI, ADT, etc.) ont été réunis à l'occasion du comité de pilotage Avenir montagnes tourisme ingénierie pour partager les éléments de diagnostic et rendre un avis sur l'opportunité d'un scénario stratégique et opérationnel. Les premières actions sont la définition d'un

positionnement clair et différenciant, capable de structurer l'écosystème touristique local autour d'un dénominateur commun.

Vers des actions opérationnelles

À ce titre, un accompagnement de l'Agence des Pyrénées a été validé pour faire émerger un récit partagé et coconstruire autour des expériences adaptées aux nouvelles tendances du tourisme durable. La 2e action est une réflexion concertée autour de la résilience des stations de ski, alors que l'activité hivernale reste le moteur économique du territoire. D'ici la fin de l'année, à son tour, la communauté de communes Pyrénées Cerdagne accueillera le prochain comité de pilotage pour rendre compte de l'avancement de la démarche et notamment des actions opérationnelles qui sont prêtes à être déclenchées.